

## 学校評価

### 令和5年7月実施 記述内容

アンケートへの御協力、ありがとうございました。お寄せいただいた御意見と、学校からの回答の一部を紹介します。

#### ●学校のきまりについて

- 標準服は頻繁に買い替える事になるので、ブランドなどなく。安くて頑丈なものにしてもらいたい。
- 夏は中学校のよう、体操服登校にしたら良いと思う。
- 標準服をなくす、または自由服の日を増やすのはどうか。
- 金曜日でも標準服がいい。
- 名札を改善してほしい。フェルトや布に縫い付ける必要のない名札希望です。

○ 制服に関する御提案、ありがとうございます。PTA総会で、議題として取り上げたいと思います。今年度より女児の標準服ズボンに認めているように、PTAの合意により校則を改善していきたいと考えています。

金曜日の自由服には、標準服も含まれていますので、標準服で登校してもかまいません。

まだまだ暑い日が続きますが、標準服や自由服で、半袖、半ズボンに認めていますので、気温に応じて対応していただくと助かります。

- 集団登校の時刻は決まっているが、早過ぎたり、すごく遅かったり、時間が守られていない様に思います。決まった時間に来なかった場合どうすれば良いのか等、決まりがあれば良いかと思えます。

○ 集団登校に関して、班の構成に学年差があり、御心配だと思います。学期始めの分団会で集合時刻と場所の確認をしています。もし、集合に遅れる場合や欠席される場合は、登校班長へ御連絡ください。

#### ●元気が出ます！

- 子どもたちのタブレット教材への扱いがとても手慣れてきているのに、驚かされます。今後もどんどん活用して行ってほしいです。
- 6年になり、家では特に今までと変わった勉強はしていませんが、漢字のテストが昨年より約20点アップして驚きました。担任の先生が工夫して指導されているのだろうなあと感じます。漢字を覚えることは、子供が一番苦手だったことだったので、子供自身も良い点数に驚き、喜び、自信となっています。今後よろしくお願いいたします。

○ デジタル世代の子どもたちの習得の速さには、教員も驚いています。今、タブレットを使った、伊方町図書館の電子図書の利用も進めているところです。

漢字や計算など、こつこつと続けることで習得する学習もあります。学級担任が工夫しながら習得を図っているところです。「できるようになった!」という頑張り、自信と意欲につながるのですね。

#### ●ご意見ありがとうございます

- 遊び方の面で、団地で遊ぶ場合は団地の住民の迷惑にならないよう、静かに遊ぶ。
- 団地で遊ぶ児童の声が大きく、迷惑しています。ゲームなどで興奮する場合もあると

と思いますが、大声を出すだけでなく、ものを散らかすことや寝転がって遊んでいることもあり、住民の迷惑になるので辞めて欲しいです。遊び方や遊ぶ内容、児童だけでなく親も含めて、一度口頭や文書などでの指導をお願いします。

- 家庭用ゲーム機で遊ぶときは、屋内で使用するようにつける。

○ 団地での子どもたちの遊び方について知らせていただき、ありがとうございます。分団会で取り上げ、指導しますので、自治会等でも話題にしてみてください。

- 今年度、運動会を午前中で終了にして頂きありがとうございます。来年度からも午前中で終わるようにして頂きたいです。お願いします。
- 昔より紫外線量が格段に多くなっています。水泳の授業の際、日焼け止めを許可していただきたいです。(先生に承諾されなかったと聞きました)
- 昼頃から頭痛がすると言います。熱中症対策は大丈夫でしょうか？

○ 運動場で遊ぶときは、帽子を着用させる、体育の授業のときには、水分補給の時間を設けることで、熱中症対策をしています。

お子さんの紫外線対策は御心配のことと思います。現在、プールの水質維持のため、日焼け止めの使用は認めていません。ラッシュガードでの対応をお願いします。

- ノーゲームデーの日は読書の日にするなど、何か目標をもたせてはどうか。

- 行事ごとにお菓子を子供たちに配るのではなく、学校で使える物などの方がいい。
- 最近、子供の自主性を大義名分に、子供らの気持ちに寄り添ってないように見受けられる。
- 教室に担任教諭以外の補助の先生がいてくると、常に大人の目があって保護者としては安心できるので、可能であればぜひ全学年でお願いしたい。

○ 現在、伊方町から4名の特別支援教育指導員が配属されています。支援員は、各学級への配置ではなく、児童支援のための配置です。本校からも増員を希望していますが、すべての学級に支援員を配置することは難しい状況です。御了承ください。

- 陸上競技のタイムトライアルは何のためにするのでしょうか？選手としてでもないのに、する意味が分からない。陸上練習も、選手が決まったら練習は選手だけでいいのでは？
- 学体のバスケは出場できる子と出場できない子の差が激しかったので、あんなふうにするのならもうやめてほしいです。子どもはとても真面目なので学校の行事なら習い事を休んでまで取り組みます。毎日休まず練習して、あの仕打ちならもういりません。やめてください。もっと自信を持って取り組めるものに集中させてあげたいです。
- 球技大会や陸上練習など、運動練習は必要だと思うが、運動が不得意な子が活躍する場が少ないと思う。
- 大会前とかではなくて、継続的に学校で運動ができると良いと思います。スポ少に入ることができない子も、バドミントンやバスケを放課後できたら嬉しい。

○ 課外運動への御協力、御意見をありがとうございます。今年度より、課外陸上練習への参加は希望者のみにしています。現在、子どもたちは、陸上運動記録会に向けて練習を行っています。この記録会は、県大会への予選を兼ねていますので、各種目で出場枠が決まっています。頑張って練習した児童の出場機会を増やすためにタイムトライアルを設けています。御了承ください。

球技大会の運営に関しては、本校だけで決めることはできませんが、よりよい活動ができるように、次年度に向けて話し合っているところです。

本校だけの活動ではありませんが、中央公民館主催の文化的行事が、たくさん行われています。本校児童もたくさん参加をして、楽しんでいます。土曜日に行われる活動ですので、参加しやすいと思います。こちらも、ぜひ御利用ください。

- 教科によって、教科書を置き勉強してほしいです。
- 低学年だけの下校のとき、バスに乗せてほしいです。
- 授業参観の日に、学童保育の先生が行き過ぎたと思われる指導をおこなっていたので、注意してほしいです。
- 時間外の電話に対応していただくのはありがたいが、先生方の残業の一因になると思うので、よほどの急ぎでなければ6時頃までで終了してもいいのでは。
- 保護者から学校への欠席連絡や日々の連絡事項、または、学校からの欠席者への時間割等連絡などをメール・LINE・マチコミでやりとりできるようにしてはどうか。
- バトミントンやバスケットなどの放課後活動を取り入れてもらうのはありがたいのですが、先生達の負担を考えるとなくてもいいのではと感じます。先生達の時間外労働がよくニュースに取り上げられていて、学習、放課

後練習、ミニバスは働きすぎで心配になります。

- 毎日ホームページをアップしてほしい。できれば、毎日全ての学年の様子が見たいです。
- 鼓笛隊の練習がなくなったので、音楽の授業でいろいろな楽器に触れる機会を増やし、合奏にも取り組んでほしい。

○ 教職員への御配慮ありがとうございます。御指摘いただいたように、限られた人員で学校運営を行っていますので、一人一人への業務が増えています。御期待に沿えないことも、多々あると思います。これは、本校だけに限らず、県内の学校に共通している課題です。現在、子どもたちの教育活動を犠牲にせずに、いかに業務改善を進めていくか、その方法を探しているところです。

昨今のニュースでは、教員のブラック業務のことだけが話題になっていますが、子どもたちができるようになったときや、分かったときの喜びを共有できる、やりがいのある職業です。もし、お子さんが、教員を志望されたら、ぜひ応援してあげてください。将来、同じ職場で、働けることを楽しみにしています。